
Hallo Murmel,

ich glaube bei dieser Agentur geht es gar nicht mehr darum, beim traditionellen Verlag unterzukommen. Ich
denke einfach für einen Autor, dessen Werk, aus welchen Gründen auch immer nicht verlegt wird (nicht alle
werden ja abgelehnt, weil sie schlecht geschrieben sind, da spielen ja viele Faktoren eine Rolle) wäre es
doch eine tolle Möglichkeit so zu veröffentlichen. Wenn es so abläuft, wie ich herausgelesen habe. Also, dass
diese Agentur ihren Autoren auch ein Lektorat zur Verfügung stellt, sowie ein gewisses Marketing übernimmt.
Mit diesem neuen Ding von Amazon create...Name vergessen, hat der Leser dann ja sogar die Möglichkeit
die ebooks als print zu bekommen. Ich finde das besser als nichts. Lieber 100 verkaufte Bücher als in der
Schublade verstauben. So sehe ich das.

lg 
josephine

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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